



# きらりん



【子供のスローガン】「つよく やさしく かしこい子」

## 行ってきました～修学旅行& 冒険活動教室

6年生が、5月29日（水）～30日（木）1泊2日で鎌倉東京方面へ修学旅行に、そして翌週には、5年生が、6月6日（木）～8日（土）2泊3日で宇都宮市冒険活動センターへ冒険活動教室に、それぞれ行ってきました。第3号は、修学旅行&冒険活動教室を中心にお知らせします。



### 【修学旅行】

修学旅行の目的地は、鎌倉東京方面です。快晴とまではいきませんでしたでしたが、天気にも恵まれ、子供たちは、1泊2日の修学旅行を思う存分楽しんで来ました。1日目は、鎌倉での班別活動後、東京両国でちゃんこ鍋の夕食を食べ、メトロポリタン エドモント東京に宿泊しました。2日目の午前中は、上野恩賜公園内での班別活動。上野動物園、国立科学博物館や東京国立博物館、東京都美術館をそれぞれ班ごとに見学しました。そして午後には、スカイツリーに移動して、東京の景色やソラマチでの買い物を楽しみました。

班別活動では、いろいろな出来事があったようですが、それも素敵な思い出となったことでしょう。笑顔あふれる最高の修学旅行になりました。



## 【冒険活動教室】

冒険活動教室は、今年も2泊3日で、古里地域学校園3校が同日に実施しました。梅雨が近づき、天候が心配でしたが、雨の影響もなく、全てのプログラムを予定通りに行うことができました。

1日目の活動は、園内オリエンテーリングと登山。登山では、榛名山と男山の二山に挑戦し、皆で励まし合いながら登りきることができました。2日目は、イニシアティブゲームと杉板焼き。イニシアティブゲームでは、友達と知恵を出し合い、課題をクリアして、達成感を味わうことができました。夜には3校合同のキャンドルファイヤーもありました。ろうそくの灯りだけの幻想的な景色は、心に残ったことでしょう。その後の、レクリエーションは大いに盛り上がりました。

最終日の3日目の活動は、昼食のカレー作り。家庭科の学習を生かして、美味しいカレーを作ることができました。

わくわくドキドキの初めての宿泊学習。学校では決してできない、自然の中で友達と協力し、あきらめず最後までやり遂げる貴重な体験を数多くすることができた、充実した冒険活動教室になりました。



## 【修学旅行&冒険活動教室 BEST3】

それぞれの Best 3 を紹介します

### \* 修学旅行 \*

- 1 小町通り散策
- 2 鎌倉お寺めぐり
- 3 メトロポリタン エドモント東京

### \* 冒険活動教室 \*

- 1 イニシアティブゲーム
- 2 登山
- 3 キャンドルファイヤー

日々の様子をHPにアップしています。携帯電話やスマートフォン、タブレットでも見られます。ぜひご覧ください。 <http://www.ueis.ed.jp/school/okamoto-n/>

